

Leitbild der Evangelischen Musizierschule Dresden

Die Evangelische Musizierschule Dresden ist eine Einrichtung des Kirchenbezirkes Dresden-Mitte. Der Unterricht findet dezentral in den Räumlichkeiten der Kirchgemeinden statt. Die Leitung und Verwaltung werden durch den Kirchenbezirk organisiert.

Die Kirchenmusik bildet die Basis und damit vielfältige Möglichkeiten für lebendigen und Genre übergreifenden Instrumentalunterricht.

Unsere Aufgaben

Neben den kirchenmusikalischen Angeboten, wie Kinder-, Kirchen- oder Posaunenchor sollen die musischen und künstlerischen Fähigkeiten von Kindern und Erwachsenen gepflegt und gefördert werden. Ziel dabei ist die Förderung der Persönlichkeitsentwicklung des Einzelnen angefangen von der musischen Breitenausbildung bis zur Begabtenförderung.

Das gemeinsame Musizieren in Chören und Instrumentalensembles der Gemeinden steht dabei im Mittelpunkt.

Neben dem Unterricht bieten Gemeinden ein ideales Umfeld für die Schüler, um Konzerte zu gestalten und bei der musikalischen Ausgestaltung der Gottesdienste mitzuwirken.

Die kirchenmusikalische Arbeit soll dadurch gestärkt werden.

Unsere Schüler

Für Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren bietet die EMD ein vielfältiges Unterrichts- und Kursangebot. Der Individualunterricht, sowie zeitgemäßer Gruppenunterricht bis zu themenbezogenen Kursangeboten sind Bestandteil des Leistungsangebotes. Interessenten unterschiedlicher kultureller und religiöser Herkunft sind herzlich willkommen.

Unsere Mitarbeiter

Grundlage für eine gute Musikschularbeit sind motivierte und engagierte Mitarbeiter. Ein Arbeitsumfeld zu schaffen, in dem Teamfähigkeit, gerechte Vergütung, fachlicher Austausch und Wertschätzung Priorität haben, entspricht dem christlichen Verständnis von Gemeinschaft und soll in der täglichen Arbeit der Musikschule für jeden sichtbar sein.

Kirchgemeinden als Partner

Die Evangelische Musizierschule versteht sich als Teil eines lebendigen und sichtbaren Gemeindelebens. Die große Dichte an Räumlichkeiten im Stadtgebiet ermöglicht kurze Wege zu den Unterrichtsangeboten. Kirchgemeinden sind dabei Heimstätte und inspirierendes Betätigungsfeld für Interessierte unterschiedlicher sozialer, kultureller, regionaler und religiöser Herkunft. Alle teilnehmenden Gemeinden sollen bei der Ausgestaltung ihrer Veranstaltungen durch die Musikschule unterstützt werden. Kreativität, Vielfalt und Offenheit zeichnen diese Zusammenarbeit zwischen Musikschule und den Gemeinden aus.

